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Ata n. 15/2018 
Aos 09 dias do mês de julho de 2018, às 13h:30min, na sala C1 do anexo do Bloco 4 do Campus 1 
Carreiros da Universidade Federal do Rio Grande – FURG, estiveram reunidos os professores Felipe 2 
Franz Wienke, Jaime John; Simone Freire, Claudete Gravinis, membros da Câmara do Curso de 3 
Graduação em Direito do Conselho da Faculdade de Direito; bem como as professoras Simone de Biazzi 4 
e Elisa Girotti Celmer, professoras efetivas do Curso de Direito, com direito a voz e voto, nos termos 5 
regimentais. O professor Felipe Wienke, deu início aos trabalhos, averiguando e confirmando a existência 6 
de quórum para as deliberações. Informou, outrossim, que a coordenação de Curso recebeu duas 7 
justificativas de ausência por e-mail: da professora Liane Hüning e do prof. Éder Dion Costa. O professor 8 
Felipe requereu ainda a inclusão de um ponto na pauta da reunião, qual seja, a deliberação sobre o 9 
processo 23.116.010411/2017, cujo interessado é o aluno Jaílson de Freitas Neves. A inclusão da pauta foi 10 
aprovada por unanimidade. Assim, a reunião restou com a seguinte pauta: 1. Discussão do processo 11 
23.116.010411/2017; 2) Recursos TCC 2018; 3) Homologação dos novos horários dos exames do 1º 12 
semestre; 4) Apresentação ENADE 2018 e 5) Informes. 1) Discussão do processo nº 13 
23.116.010411/2017: o prof. Felipe Wienke relatou o processo, informando que o aluno requereu 14 
reposição de conteúdo e freqüência, o que lhe foi deferido pela Câmara de Graduação nos termos da ata 15 
13/2018. Diante da apresentação do atestado médico pelo aluno, a Coordenação de Curso deferiu a RCF, 16 
a qual aguarda a elaboração por parte dos docentes. Colocado o processo em discussão, a profª. Simone 17 
Freire observou que a esfera de decisão da Câmara estava esgotada com a decisão da Reunião do dia 06 18 
de abril de 2018. A profª Simone de Biazzi sugeriu o encaminhamento do processo para a Direção, 19 
objetivando a conclusão dos procedimentos administrativos. Colocada em votação a proposição, a mesma 20 
restou aprovada por unanimidade. 2. Recursos TCC 2018: o prof. Felipe Wienke apresentou o recurso do 21 
estudante Luciano Lobato, o qual se encontra com a condição de desclassificado na relação do TCC 2018, 22 
em decorrência da não postagem do projeto no ambiente moodle. O aluno afirma que, por um lapso, não 23 
postou o arquivo, em que pese o mesmo tenha sido enviado para a professora orientadora (profª Dra. 24 
Sheila Stolz), a qual inseriu nota de aprovação do projeto. Em análise ao sistema do ambiente moodle, a 25 
professora Simone Freire constatou que o aluno já inseriu o projeto, no entanto, foi postado o mesmo 26 
arquivo submetido em fase anterior, possivelmente por um equívoco no momento da postagem do 27 
documento. A profª Simone de Biazzi sugeriu que o aluno seja comunicado do fato e notificado para 28 
submeter a versão final do projeto de TCC no prazo de 3 dias. A proposição foi aprovada por 29 
unanimidade. 3. Homologação dos novos horários de exames: o prof. Felipe Wienke narrou que, devido 30 
a alteração do calendário da Universidade recentemente aprovada pelo COEPEA, tornou-se necessária a 31 
alteração das datas dos exames que já haviam sido homologadas pela Câmara na reunião do dia 08 de 32 
junho de 2018. Para tanto, informou que consultou previamente todos os docentes e aprovou ad 33 
referendum uma nova planilha de dias e horários, a qual, inclusive já foi informada à CAA para reserva 34 
das salas. Colocado em discussão o novo cronograma, não houveram manifestações, sendo o novo 35 
calendário aprovado por unanimidade. 4. Apresentação ENADE 2018: o prof. Felipe Wienke relatou que 36 
os estudantes do Curso de Direito deverão se submeter ao ENADE no ano de 2018, com data já designada 37 
para o dia 25 de novembro. Informou, outrossim, que a Coordenação do Curso está organizando um 38 
seminário de apresentação do ENADE, o qual será desenvolvido na primeira semana de aula do segundo 39 
semestre, tanto para as turmas diurna, como noturna. A professora Elisa Celmer e o professor Jaime John 40 
manifestaram interesse em participar da atividade. Todos os professores se comprometeram a reforçar a 41 
importância do ENADE junto aos seus alunos e orientandos. 5. Informes: o prof. Felipe Wienke relatou 42 
que a Coordenação vem recendo inúmeras solicitações de alunos que cursaram disciplinas optativas de 60 43 
horas, mas que, devido à redução de carga horária das mesmas, são lidas pelo sistema da FURG 44 
computando apenas 45 horas. Salientou que a coordenação enviará memorando à PROGRAD solicitando 45 
o cômputo das 60 horas cursadas, e que constam no histórico dos alunos, para o cálculo das 300 horas de 46 
disciplinas optativas necessárias para a conclusão do curso. A medida foi aprovada por unanimidade. 47 
Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada às 15h15min. A presente ata foi elaborada por mim, 48 
Prof. Felipe Franz Wienke e será publicada na página web do Curso de Direito: http://www.direito.furg.br. 49 
Rio Grande, 12 de julho de 2018. 50 


